



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL nomme la députée Lianne Rood Championne des fruits et légumes 2024

9 juillet 2024 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) est fière de présenter sa Championne des fruits et légumes 2024 : Lianne Rood, députée de Lambton–Kent–Middlesex, Ontario.

Ce prix est décerné par l'ACDFL chaque année à un(e) député(e) ou un(e) sénateur(trice) qui appuie le secteur des fruits et légumes et qui braque les projecteurs sur ces enjeux sur la colline du Parlement.

« Depuis son élection en 2019, la députée Rood s'engage activement à défendre des enjeux importants pour le secteur des fruits et légumes frais et est une solide porte-parole, obligeant le gouvernement à soutenir ces enjeux importants pour le secteur », affirme Ron Lemaire, président de l'ACDFL. « Ses antécédents familiaux au sein du secteur des fruits et légumes frais ont fait d'elle une femme passionnée et dévouée, ce qui se reflète dans son travail au sein du Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire ainsi que dans ses efforts continus pour soutenir l'agriculture canadienne. »

En reconnaissance de ce prix, la députée Lianne Rood sera invitée à un futur épisode de la baladodiffusion de l'ACDFL, *Produce Talks*, et discutera avec Ron Lemaire. La Championne des fruits et légumes de 2024 sera également présente lors du prochain Expo-congrès de l'ACDFL, qui aura lieu à Montréal, du 8 au 10 avril 2025.

« C'est un honneur de recevoir cette reconnaissance de l'ACDFL, affirme la députée Rood. Je viens d'une famille travaillant dans le secteur des fruits et légumes depuis plusieurs générations, donc je comprends les enjeux cruciaux pour la réussite du secteur des fruits et légumes au Canada. J'en fais réellement une passion et je continuerai à promouvoir l'agriculture canadienne au parlement. »

L'ACDFL félicite la députée Lianne Rood pour son titre de Championne des fruits et légumes 2024 et a hâte de poursuivre son travail avec elle et tous les parlementaires à l'avenir.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Micken Kokonya

Gestionnaire, communications et études de marché, ACDFL

Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL)

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les



communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.